

Name des Projektes/der Maßnahme

Internetseite Middenmang

Träger

Kulturpunkt im Barmbek Basch

Vorschlag des Bezirksamtes: 10.000 € (neu in 2019)

Sachverhalt und Begründung

Das Bezirksamt schlägt vor, dem Kulturpunkt im Barmbek Basch € 10.000,- für das Betreiben der Internetseite „Middenmang“ (<http://www.middenmang-magazin.de/>) aus dem Quartiersfonds zu bewilligen.

Seit 2016 gibt es die Internetseite, die den Anspruch hat durch die Vielseitigkeit und die Themen einen Beitrag für eine Interkulturelle Verständigung zu leisten. Die Initiative für die Seite ist im Rahmen der Eröffnung von Unterkünften für Geflüchtete in Barmbek (Heinrich-Hertz-Str. und Holsteinischer Kamp) entstanden.

Die Finanzierung lief daher in den letzten Jahren über unterschiedliche Finanztöpfe aus dem Flüchtlingsbereich. Diese laufen nun aus. Gleichzeitig hat sich das Format etabliert und ist ein wichtiger Bestandteil der interkulturellen Arbeit im Stadtteil. Die Seite entwickelt sich immer weiter hin zu einer interaktiven Plattform und es gibt zahlreiche Anfragen von Interessierten, die sich beteiligen wollen. Um dieses Vorhaben zu verstetigen und weiterzuentwickeln empfiehlt das Bezirksamt die Finanzierung aus dem Quartiersfonds.